

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Von Norden: A5/A661 aus Richtung Kassel. Fahren Sie auf der A5 in Richtung Frankfurt. Am Kreuz Bad Homburg links halten bei der Ausfahrt in Richtung A661 und Offenbach. Fahren Sie 15 km auf der A661 und nehmen Sie die Ausfahrt Offenbach-Kaiserlei. Fahren Sie in den Kreisverkehr und folgen Sie der Beschilderung zum Best Western Macrander Hotel Frankfurt/Kaiserlei (Ausfahrt: Messe, Hafen & Capitol). **Von Westen:** A66/A3 aus Richtung Wiesbaden. Fahren Sie auf der A66 in Richtung Frankfurt. Am Wiesbadener Kreuz folgen Sie den Beschilderungen zum Frankfurter Kreuz, Basel und Stuttgart. Nach 26 km rechts halten am Offenbacher Kreuz und der Beschilderung Richtung A661 (Darmstadt/Egelsbach/Dreieich/Neu-Isenburg) folgen. Bei der nächsten Gabelung links und der A661 Richtung Bad Homburg folgen. Nehmen Sie die Ausfahrt Offenbach-Kaiserlei. Fahren Sie in den Kreisverkehr und folgen Sie der Beschilderung zum Best Western Macrander Hotel Frankfurt/Kaiserlei (Ausfahrt: Messe, Hafen & Capitol). **Von Osten:** A66/A7 aus Richtung Fulda. Fahren Sie auf der A7 Richtung Hanau/Frankfurt. Am Dreieck Fulda folgen Sie der Beschilderung zur A66 Richtung Frankfurt. Nach 60 km rechts halten um auf der A66 zu bleiben. Die Ausfahrt 34 Maintal Dörnigheim nehmen und Richtung Maintal Hochstadt fahren. Am Ende der Straße rechts abbiegen. An der folgenden Ampelkreuzung ebenfalls rechts abbiegen auf Kennedystraße in Richtung Frankfurt Hanauer Landstraße. Links halten, um auf der Hanauer Landstraße zu bleiben. An der Ampelkreuzung vor der Autobahnbrücke links halten, um auf die A661 Richtung Offenbacher Kreuz/F-Flughafen zu fahren. Nehmen Sie die nächste Abfahrt OF-Kaiserlei. Fahren Sie in den Kreisverkehr und folgen Sie der Beschilderung zum Best Western Macrander Hotel Frankfurt/Kaiserlei (Ausfahrt: Messe, Hafen & Capitol).



Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

S-Bahn vom Hauptbahnhof Frankfurt kommend: S1 nach Rödermark-Ober-Roden, S2 nach Dietzenbach Bahnhof, S8 nach OF-Ost, S9 nach Hanau Hbf) bis OF-Kaiserlei. Steigen Sie in Fahrtrichtung aus. Ausgang Berliner Straße. Halten Sie sich links Richtung Strahlenberger Straße. In 200 m erreichen Sie das Hotel. **Mit der S-Bahn vom Flughafen Frankfurt kommend:** Flughafen Regionalbahnhof - Terminal 1. Mit der S-Bahn (S8 nach OF-Ost, S9 nach Hanau Hbf) bis OF-Kaiserlei. Steigen Sie in Fahrtrichtung aus. Ausgang Berliner Straße. Halten Sie sich links Richtung Strahlenberger Straße. In 200 m erreichen Sie das Hotel.

Macrander Hotel Frankfurt/Kaiserlei

Strahlenberger Straße 12 · 63067 Offenbach/Frankfurt am Main
 Telefon +49 (0)69 1534000 · info@macrander.bestwestern.de · www.macrander.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

From the north: A5/A661 from Kassel. Drive along the A5 in the direction of Frankfurt. At the Bad Homburg junction keep left at the exit in the direction of the A661 and Offenbach. Drive 15 km on the A661 and take the Offenbach-Kaiserlei exit. Drive into the roundabout and follow the signs to the Best Western Macrander Hotel Frankfurt/Kaiserlei (At the roundabout exit: Messe, Hafen & Capitol).

From the west: A66/A3 from Wiesbaden. Take the A66 towards Frankfurt. At Wiesbadener Kreuz junction follow the signs to Frankfurter Kreuz junction, Basel and Stuttgart. After 26 km keep right at Offenbacher Kreuz junction and follow the signs to A661 (Darmstadt, Egelsbach, Dreieich, Neu-Isenburg). At the next fork, keep left and follow the A661 towards Bad Homburg. Take the Offenbach-Kaiserlei exit and enter the roundabout. Follow the signs to the Best Western Macrander Hotel Frankfurt/Kaiserlei (exit at roundabout: Messe, Hafen & Capitol).

From the east: A66/A7 from Fulda. Take the A7 towards Hanau/Frankfurt. At the Fulda junction, follow the signs to the A66 towards Frankfurt. After 60 km keep right to stay on the A66. Take exit 34 Maintal Dörnigheim and drive towards Maintal Hochstadt. Turn right at the end of the road. At the next set of traffic lights also turn right into Kennedystraße and direction Frankfurt Hanauer Landstraße. Keep left to stay on Hanauer Landstraße. At the traffic lights in front of the motorway bridge, keep left to take the A661 towards Offenbacher Kreuz/Frankfurt Flughafen. Take the next exit Offenbach-Kaiserlei. Drive into the roundabout and follow the signs to the Best Western Macrander Hotel Frankfurt/Kaiserlei (exit at roundabout: Messe, Hafen & Capitol).



Arrival by public transport

S-Bahn from Frankfurt main station: S1 to Rödermark-Ober-Roden, S2 to Dietzenbach, S8 to OF-Ost, S9 to Hanau Hbf to OF-Kaiserlei. Get off the train in the direction of travel. Exit Berliner Straße. Keep left in the direction of Strahlenberger Straße. You will reach the hotel in 200 m.

By S-Bahn from Frankfurt Airport: airport Regionalbahnhof - Terminal 1. By S-Bahn S8 to OF-Ost, S9 to Hanau Hbf to OF-Kaiserlei. Get off the train in the direction of travel. Exit Berliner Straße. Keep left in the direction of Strahlenberger Straße. You will reach the hotel in 200 m.

Macrander Hotel Frankfurt/Kaiserlei

Strahlenberger Straße 12 · 63067 Offenbach/Frankfurt am Main

Telephone +49 (0)69 1534000 · info@macrander.bestwestern.de · www.macrander.bestwestern.de